

令和7年4月6日

### 松葉町3丁目町会長就任の挨拶

この度、新会長に就任することとなりました、4グループの佐藤信介です。

昨年会社勤めを終え、何かボランティア活動でもやろうかと考えておりましたところ、前会長の芳野様より町内会長をやってみないかというお話があり、図らずも手を上げさせていただいた次第です。

町内活動については、16年ぐらい前に、副班長として、ふるさと協議会の文化体育委員をやったことや、クリーンデーや第三公園の掃除に参加している程度でございまして、町会の運営は全くわからない状況であります。

いろいろ教えていただきながら、運営してまいりたいと思っております。

所信をいたしましては、第一に安心・安全な町内づくりに注力したいと思います。

最近の闇バイトによる強盗の発生や、巧妙な手口の詐欺事件が発生しております。

松葉町3丁目からこうした被害が発生しないように、何か手を打てればと考えております。また、子供たちの安全・安心の確保に注力したいと思います。

第二に、町内会の情報交換・コミュニケーションの活発化を進めたいと思っております。

町会の皆さんに、各イベントに気軽に楽しんで参加できる方策を考えてまいりたいと思います。

前会長・副会長を含めた役員の皆様の方、今年度の役員皆様方、そして町会の皆様のご協力を切にお願い申し上げる次第です。

いろいろ不手際もあろうかと存じますが、微力ながら一生懸命取り組みますことをお誓いして、わたくしの挨拶とさせていただきます

松葉三丁目町会長 佐藤信介